



Lein zu sagen, ist nicht immer leicht: Eindrucksvoll und altersgerecht brachten die Schauspieler Tanja Brügger und Timo Knop das Thema auf den Punkt.

## Kinderschutzbund: Enorm hohe Zahl an Bewerbern

■ Um **sexueller Gewalt** vorzubeugen, führt der Essener Kinderschutzbund seit 1998 mit der Polizei und der Theaterpädagogischen Werkstatt Osnabrück das Projekt „Mein Körper gehört mir“ durch. Flächendeckend an allen Grund- und Förderschulen und altersgerecht aufbereitet für Schüler der **3. und 4. Klassen**.

■ Aktuell werden **75 Klassen** gefördert, die Zuschüsse des Kinderschutzbundes gehen an alle Förderschulen, die sich bewor-

ben haben, und die Schulen, die in einem der 18 identifizierten **Armutsstadteile** liegen. Dort wird seit 2011 das Konzept „Kinderarmut bekämpfen“ praktiziert.

■ Aufgrund der vielen Bewerber blieb der Grundschule am Morungenweg nun erstmals eine Teilförderung verwehrt, alternativ jedoch stellte der Kinderschutzbund Kontakt zum Verein „**Menschen gegen Kindesmissbrauch**“ aus Mülheim her. Und der übernimmt die gesamten Kosten.